

O. N. Kiryushina

ПРАВОМЕРНОСТЬ ВОЗМЕЩЕНИЯ ВРЕДА, ПРИЧИНЕННОГО ЛЕСАМ, В КРАТНОМ РАЗМЕРЕ

В рамках настоящего доклада анализируется складывающаяся судебная практика в области взыскания кратных убытков за причинение вреда объектам охраны окружающей среды, в частности, лесам, и правомерность такого взыскания.

Ключевые слова: кратные убытки, вред лесам, компенсация сверх возмещения вреда.

O. N. Kiryushina

LAWFULNESS OF MULTIPLE COMPENSATION FOR DAMAGES TO FORESTS

Within the frame of this report the author analyses current case law in the area of multiple damages to the objects of the environmental protection, in particular forests, and the lawfulness of compensation of such damages.

Keywords: multiple damages, damages to forests, punitive damages.

Кирюшина Ольга Николаевна — главный юрисконсульт Дирекции по правовым вопросам ОАО Газпром нефть, Российская Федерация, 190000, Санкт-Петербург, ул. Почтамтская, д. 3–5; Kiryushina.on@gazprom-neft.ru

Kiryushina Olga Nikolaevna — chief legal counselor of the Department of Legal Affairs of the JSC “Gasprom Neft”, 3-5, Pochtamtskaya, St. Petersburg, 190000, Russian Federation; Kiryushina.on@gazpromneft.ru